



**C'est au sein de la Word Wide Web foundation, que la nigériane Nwakanma, milite désormais pour améliorer l'accès des femmes à internet. Travaillant en partenariat avec les Nations Unies, et les Gafam, elle aide ces dernières à développer leur leadership et à réduire les violences dont elles sont victimes sur la toile.**

Son œuvre entamée en tant que femme, revêt une mission particulière. Ambassadrice en chef du World Wide Web foundation, elle a fait de l'accès des femmes aux nouvelles technologies, l'une de ses priorités. Elle entend ainsi permettre aux femmes de se savoir libres, d'être entreprenantes, et de pouvoir prendre s'il le faut, le bâton de commandement « parce que c'est un moyen de développer leur leadership » a-t-elle expliqué.

En 2016 déjà, la jeune dame de 46 ans, s'était déjà montrée féministe, en initiant en Côte d'Ivoire une compétition unique dénommée TechMouso. Laquelle, qui avait pour visée de financer des projets valorisant des données relatives aux femmes, avec le soutien de la web foundation, des Nations Unies, et en partenariat avec le Millennium challenge corporation. Cette initiative a donné naissance au Pass Mouso, bijou connecté, développé par Corinne Maurice en 2019.

Comme quoi, l'accès des femmes au web, se veut davantage effective. Pour la jeune africaine, c'est une nouvelle opportunité qui s'offre aux femmes qui, autrefois n'accordaient aucun intérêt à ce domaine. A cet effet, la nigériane invite ses congénères à s'y adonner pleinement,

surtout actuellement où tous les secteurs d'activités sont touchés par le numérique.

**Emilie AMA**

---